

Realizó DES Agropecuaria de la UACH Foro de Vinculación de Cuerpos Académicos

Por: Coordinación de Comunicación Social

Actualizado: 2012-11-12 09:27:12

Creado: 2012-11-12 09:11:00



La DES agropecuaria de la Universidad Autónoma de Chihuahua realizó el Foro de Vinculación de Cuerpos Académicos el pasado 9 de noviembre en el Claustro de maestros de Derecho.

Dicho foro reunió a los estudiantes, empleadores y egresados de la Facultad de Agrícolas y Forestales, Facultad de Ciencias Agrotecnológicas y la Facultad de Zootecnia y Ecología.

En este evento se realizaron las conferencias "Fortalecimiento de la vinculación de los cuerpos académicos con el sector productivo como apoyo a la pertinencia de los programas educativos en las instituciones de educación superior" a cargo del Dr. Carlos César Mycotte Morales de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo y "Políticas de apoyo a la innovación tecnológica y oportunidades para la inserción de los egresados del posgrado en acciones académica-empresa" a cargo de la M.C. María Dolores Manjarrez Álvarez, directora de vinculación de CONACYT.

Comentó la M.C. María Dolores Manjarrez Álvarez que el Centro de Apoyo para Estudios de Posgrado tiene una plataforma virtual donde se pueden hacer búsquedas de posgrados dentro del programa de CONACYT donde se da becas del extranjero, con una serie de laboratorios de práctica sobre herramientas interactivas que les permiten prepararse para una entrevista académica como de trabajo, como hacer un ensayo. Como bajar la solicitud de forma virtual entre otras cosas.

El Dr. Carlos César Mycotte Morales explicó la necesidad de fomentar el desarrollo de los cuerpos académicos, su evolución hacia mejores niveles de calidad.

Los cuerpos académicos están divididos en tres categorías: los que están en formación, los que están en consolidación y los que están consolidados.

Reconoce que hay dos más los que tienen maduración en vinculación a nivel nacional o internacional forman redes académicas de excelencia para que sean nuestro estándar para que las universidades generen sus oficinas de ciencia y tecnología los parques científicos y haya un vínculo entre la institución como entidad de conocimiento en el sector empresarial, dando soluciones reales a demandas reales con beneficios económicos para todos.

En el evento estuvieron presentes los directores; maestro Francisco Márquez Salcido, de Ciencias Agrícolas y Forestales; Dr. Javier Martínez Téllez, de Faciatec, y el maestro Luis Raúl Escárcega Preciado, de Zootecnia y Ecología; así como el Dr. Javier Martínez Nevárez, director de Investigación y Posgrado de la UACH.